
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung, Bau und 
Verkehr, Umwelt und Ordnung der Stadt Schönberg 

vom 16.12.2020

Top 7.3 Erdablagerungen am RRB Arno-Esch-Straße

Herr Kappel erfragt, ob schon etwas wegen den Ablagerungen am RRB Arno-Esch-
Straße ergeben hat?
Dazu spricht Herr Korn und teilt mit, dass es in dieser Sache Gespräche gab und 
einiges geklärt wurde.
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